
Da ich als KL bei sehr vielen Turnieren anwesend bin, war ich immer schon, auch als ein 
Vorgänger noch im Amt war, DIE Ansprechperson unserer Veteranen, auch der 
nachrückenden SK und 40+-Fechter. 
Weiters bin ich in allen drei Waffen zuhause. Zudem bin ich der Meinung, dass wir uns die 
WM-Qualifikationen unter unseresgleichen holen sollten und nicht diejenigen, welche mehr 
Zeit haben, auch Turniere der AK zu besuchen. Dieser Vorschlag wurde bereits 
damals abgelehnt und daher obsolet. 
  
Willy Kravina 
 


